2024-06-21

IECM Reutiliza 90 % del material electoral y ahorra 166 mdp

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://elcapitalino.mx/capital/iecm-reutiliza-90-del-material-electoral-y-ahorra-166-mdp/

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) reafirmó su compromiso con el uso eficiente de los recursos públicos al reutilizar aproximadamente el 90% de los materiales electorales rehabilitados durante la jornada del 2 de junio. Esta medida no solo permitió una considerable reducción de costos, sino que también evitó la generación de residuos plásticos y metálicos.

Para el día de las elecciones, el IECM distribuyó más de 200 mil materiales a los 33 Distritos Electorales de la Ciudad de México, garantizando que cada mesa directiva de casilla contara con los recursos necesarios para que la ciudadanía ejerciera su derecho al voto. De este total, 183,088 materiales ya habían sido utilizados en anteriores elecciones y consultas ciudadanas, y fueron rehabilitados en el Almacén de Materiales Electorales (AME) del IECM para su uso en el Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024.

Importantes Ahorros Económicos

De haber producido todos los materiales necesarios para las mesas directivas de casilla, se habría requerido una inversión de \$182,972,600. Sin embargo, al optar por la rehabilitación de materiales, el IECM solo tuvo que gastar \$16,858,941, logrando un ahorro de más de \$166,000,000.

Cada año, el IECM lleva a cabo la rehabilitación de diversos materiales electorales, tales como mamparas, urnas, canceles, crayones triangulares, lupas tipo Fresnel, cintas de seguridad y bases porta urna. Estos materiales son recuperados y revisados por el personal de los Distritos Electorales, y posteriormente enviados al AME, donde se determina su viabilidad para ser rehabilitados o, en su defecto, su destrucción conforme a la normativa ambiental de la CDMX.

Compromiso con el Medio Ambiente

Además de los significativos ahorros económicos, el IECM también contribuye a la reducción de residuos, particularmente de plásticos difíciles de reciclar. Este esfuerzo demuestra un compromiso con la sostenibilidad y la protección del medio ambiente.

Próximas Etapas

El material será entregado por cada uno de los 33 órganos distritales entre el 24 y el 28 de junio en el Almacén de Materiales Electorales del IECM, ubicado en la Alcaldía Tláhuac. Allí, será clasificado y rehabilitado para su utilización en la Consulta del Presupuesto Participativo del próximo año.

Con estas acciones, el IECM no solo optimiza el uso de recursos públicos y reduce el impacto ambiental, sino que también refuerza la confianza en el sistema electoral al demostrar eficiencia y responsabilidad en la gestión de sus operaciones.